



Exposición del: Antonio Vilavila Vilcapaza

**Presidente: del Directorio de la "Asociación de Criadores de Camélidos Andinos de la Regiones del Perú (ACRICAR)"**

Tema: Medio Ambiente

Señor Presidente del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas y los miembro del Foro, de la misma forma a todos los hermanos indígenas lideres del mundo participantes a este evento mundial histórico de la primera sesión del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas que esta llevando a cabo los días 13 al 24 de mayo, 2002 en esta ciudad de Nueva York, EE.UU.

Reciban un Saludo Fraternal y Abrazo del Representante y Delegado nato del gran Tahuantinsuyo en especial del Perú, concretamente del Departamento Puno-Azángaro de los Quechuas y Aymaras a este evento mundial de los pueblos indígenas:

Primeramente, déjame expresarme el sentir y clamor de mi país que es el Perú; a nombre de mis hermanos lideres indígenas que estamos en una 75% dentro de la población peruana:

Primero: En el continente Sud-América, la zona sur, centro, y norte; que somos los criadores de Camélidos Andinos como la llama Vicuña, Alpaca, y Huanaco y de la misma forma los productos agrarios del Perú.

Estamos sufriendo hace décadas con la usurpación de nuestras zonas praderas, bojedales de las zonas Alto Andinos; de parte de las Empresas Transnacionales como las Minerías de Sauder Coorporation Toquepala, Minsur Ananea y muchos más a nivel del Perú.

De la misma forma sufrimos de nuestros recursos hidricos. Como el agua y otro donde se quedaron nuestros terrenos y praderas y bojedales secos y desiertos como tierras eriazos sin valor alguno; por culpa de nuestros hermanos países que se llevaron nuestra agua peruana para su país como Chile y otros.

También queremos poner a su conocimiento a todos los participantes de lideres indígenas al primero Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas; a sus miembros integrantes y en especial al Señor Presidente del Foro; que los Criadores del Camélidos Andinos de las regiones del Perú. Estamos muy preocupados y desesperados de la mortalidad de nuestros animales 35% a consecuencia de la cause mencionados anteriormente. Luego por la discriminada exportación de animales en pié las Alpacas. Sin consultar ni autorización de los verdaderos criadores que existimos como indígenas con el único sostento de nuestro animales Alpaca y llama dicho exportaciones lo hacen un grupo de comerciantes formado desde el gobierno mas no los mismos Indígenas criadores. De la misma forma del exterminio de nuestro animal silvestre la Vicuña, Huanaco, Suri, y otro mas.

SEGUNDO: Por otro lado ponemos a consideración a todos los participantes de la Primera Sesión del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas en especial al Sr.

Presidente que los Pueblos Indígenas del Perú estamos hace décadas sufriendo la usurpación de nuestros territorios que estamos quitados y despojados en una forma prepotente y violencia amparados por las leyes nacionales que dejó el ex-gobierno Fujimori del retorno de los latifundios ó grandes terratenientes gamonales; nos quieren poner como hace 30 años atrás de los **esclavos y sirvientes** a todos los Pueblos Indígenas del Perú.

Razón por la cuál queremos poner ó sugerir al Sr.Presidente y sus miembros del Foro Permanente de la misma forma a todos los delegados líderes Indígenas del mundo.

1. A la inmediata resolución ó proyecto de la "Declaración Universal de los Derechos Humanos de los Pueblos Indígenas del mundo."
2. Los Declaración intangible como patrimonio de los Pueblos Indígenas a los siguientes.
  - Biodiversidad
  - Medio Ambiente
  - Uso y tenencia de Tierras de los Pueblos Indígenas
  - Nuestros animales silvestres y domésticos como la Alpaca y Vicuña
  - Nuestros Culturas Pre-Incas y otro
3. Por último hacemos un especial respaldo y apoyo al Hermano Fortunato Turpo Choquehuanca miembro del Foro Permanente; en nombre de los Pueblos Indígenas de América del Sur: en especial del Perú. Para que pueda cumplir su anhelado propósito de trabajar a favor de los Pueblos Indígenas del mundo y en especial para su región.

De la misma forma recomiendo a los miembros del Foro Permanente y al alto Comisionado del Derechos Humanos de seguir invitando a los verdaderos representantes líderes Indígenas para los próximos eventos como esta que se lleve acabo en cualquier parte del mundo, si no vinimos estaremos apoyando todos los acuerdos tomados por el Foro y otras comisiones de las Naciones Unidas.

Razón por el cual digo que seguimos adelante sin desmayar ni retroceder atrás; como nuestros Hermanos líderes Indígenas que nos dijo el Camino de esperanza. Para el mundo Indígena de alcanzar nuestros Derechos de verdad.

**Antonio Vilavila Vilespaza**

PRESIDENTE DEL DIRECTORIO  
DEL  
"ACRIRAR"

Email: [acrirarpuno@yahoo.com](mailto:acrirarpuno@yahoo.com)